

Grenzerstammtisch in Geroldsgrün am 18. Februar

Geroldsgrün - Die „Grenzer“ laden wieder zum Stammtisch ein. Diesmal treffen sie sich am Montag, 18. Februar, um 19.00 Uhr, im Gasthof „Zum Goldenen Hirschen“ in Geroldsgrün.

Für manche ist der „Eiserne Vorhang“ schon Geschichte. Dabei ist es noch gar nicht so lange her, dass er Deutschland in zwei unterschiedlich getrennte Welten teilte. Damals lebten diesseits und jenseits des „Todesstreifens“ Menschen neben Mauern, Minenfeldern, Streckmetallzäunen und Wachtürmen, die sie von Nachbarn, Verwandten und Freunden trenn-



Otto Oeder zeigt beim nächsten Grenzerstammtisch einen Film.

ten. Die ehemaligen bayerischen Grenzpolizisten, Zollbe-

amte Grenzsoldaten der ehemaligen DDR und andere Zeitzeugen erzählen vom damals alltäglichen Dienst „am Ende der Welt“. Dieser war nicht nur traurig oder beklemmend, sondern hatte auch menschliche Züge. Manchmal wird auch hinterfragt, ob in den Köpfen noch eine Grenze besteht oder zusammengewachsen ist, was zusammen gehört. Während sich die Grenzer früher mit Waffen gegenüberstanden, sitzen sie mittlerweile als Freunde am Stammtisch und singen gemeinsam das „Grenzerlied“. An diesem Abend zeigt der ehe-

malige bayerische Grenzpolizist Otto Oeder einen Film über den früheren Grenzbahnhof Probstzella in dem Zeitzeugen über die Abschiebungen unliebsamer DDR-Bürger in den Westen berichten.

Die Bevölkerung Kur- und Urlaubsgäste sind herzlich eingeladen.

Hinweis: Der nächste Grenzerstammtisch findet am **Montag, 18. März**, 19.00 Uhr, im „Gasthaus „Hubertus“ in Bad Steben statt. Alle weiteren Termine und Infos sind unter www.grenzerstammtisch.de ersichtlich.

Quelle: WIR im Frankenwald 15.02.2019